



Revue d'actualité

15/01/2025

Actualité Internationale (Christophe PETIT)

Début du procès en destitution du président Sud Coréen (14 janvier)

Après l'échec de la tentative d'arrestation en vain de Yoon Suk-yeol le 3 janvier grâce à la résistance de son service de sécurité, le procès débute tandis que le Président reste barricadé à son domicile. Rappel : Il avait tenté d'instaurer la loi martiale le 4 décembre mais les députés avaient résisté. Il est également poursuivi pour rébellion, crime passible de la peine de mort.

Incendies à Los Angeles

34 morts et de dizaines de milliers de personnes évacuées. Plusieurs compagnies d'assurances ont décidé de ne pas renouveler leur couverture de nombreuses habitations. La situation remet en cause la capacité de LA à accueillir les JO de 2028, notamment pour des raisons d'assurances impossibles.

Vellétés expansionnistes de Donald Trump

Donald Trump envisage de rattacher le Canada aux Etats-Unis pour en faire le 51e Etat ; reprendre le contrôle du canal de Panama par lequel transite 5% du commerce mondial ; et s'appropriier le Groenland, par la force si nécessaire.

Démission de Justin TRUDEAU

Le Premier ministre canadien annonce sa démission face à une crise politique et à l'effondrement de sa popularité du fait de 'l'inflation et de la crise du logement. Le conservateur populiste Pierre Poilievre est favori pour lui succéder.

Rappel : Il a légalisé le cannabis et l'aide médicale à mourir et a formé le premier un conseil des ministres avec une parité homme-femme.

Revirement conservateur de Mark ZUCKERBERG

« Je pense qu'une grande partie de notre société est devenue (...) castrée en quelque sorte ou émasculée. Il y a quelque chose de bon dans la masculinité et une culture qui valorise l'agressivité. » Meta a abandonné tous ses objectifs de diversité dans le recrutement, au détriment des femmes et des minorités ethniques. L'entreprise a également supprimé les distributeurs de tampons périodiques dans les toilettes des hommes à l'attention des personnes transgenres...

Conférence des ambassadeurs :

E MACRON : « Les dirigeants africains ont oublié de dire merci... Aucun d'entre eux ne gérerait un pays souverain sans l'intervention française ». Ses déclarations ont été condamnées par les président tchadien et sénégalais.

Le président a invité l'Ukraine à mener des discussions « réalistes » avec la Russie sur de possibles concessions territoriales.

L'extrême droite au pouvoir en Autriche

Le président Autrichien a demandé au Parti Autrichien de la Liberté (FPÖ) de former un gouvernement, arrivé en tête aux dernières législatives.

Actualité Nationale (Guy Eymann)

Gouvernement Bayrou : des rescapés et des revenants

19 ministres reconduits. Parmi eux :

Bruneau Retailleau à l'intérieur, Sébastien Lecornu aux Armées, Rachida Dati à la culture et Jean -Noël Barrot au ministère de l'Europe et des affaires étrangères. Des poids lourds de la Politique sont de retour. Elisabeth Borne à l'Education nationale et enseignement supérieur, Manuel Valls aux outre-mer et Gérald Darmanin au ministère de la justice.



Revue d'actualité

15/01/2025

Apologie du terrorisme sur les réseaux sociaux

Retailleau demande aux préfets de redoubler de vigilance.

Après l'interpellation de trois influenceurs algériens, Bruno Retailleau, insiste, dans une note interne, sur l'ouverture de procédures d'éloignement quand les auteurs sont des ressortissants étrangers résident en France.

Charlie Hebdo : 10 ans

Dix ans après les attentats de janvier 2015, les français sont-ils toujours Charlie ? 76% des français estiment que la liberté d'expression est un droit fondamental, la liberté de caricature en fait partie.

Mort de Jean-Marie LE PEN à l'âge de 96 ans

L'itinéraire politique hors normes d'un « paria » Par son verbe haut et souvent choisi, ses multiples provocations et condamnations, il a occupé la scène pendant plus de soixante ans. Une longévité unique

Stellantis prêt à acheter des crédits d'émission de CO2 à Tesla pour éviter les amendes.

Le durcissement des règles européennes en matière d'émission de CO2 en 2025 pourrait entraîner des amendes pouvant atteindre au global une quinzaine de milliards d'euros. La commission européenne a toutefois laissé la possibilité aux constructeurs de passer des alliances en constituant des groupements où les émissions des véhicules seraient consolidées.

Discours de politique général de François Bayrou

Tous les partis ont une responsabilité de la situation.

Il ne suspend pas la réforme des retraites mais va « remettre le sujet en chantier »

Prévision de croissance revue à la baisse fixée à 0,9% pour 2025.

La mesure de déremboursement de certains médicaments »ne sera pas reptise »

Reprise des doléances des gilets jaunes, entre les gens qui comptent et ceux qui ne comptent pas.

Immigration, faire respecter l'ordre, faire exécuter les OQTF (93% non exécutées)

Réduire la bureaucratie trop lourde (4% du PIB)

Rendre du pouvoir au terrain (collectivités)

C'était plus un discours de présidentiable que d'un premier ministre.

Actualité locale (Patrick LECOMTE)

14/12/2024 (Samedi)

- Le concert « Tous les Noël du monde » qui s'est tenu au temple Protestant a rencontré un beau succès

- Sous le lustre géant et ses 350 lanternes de la rue de la Basilique s'est déroulé le banquet des illuminés

- Marche nocturne au cœur des rues illuminées de la cité des Images organisée par le club Vosgien

15/12/2024 (Dimanche)

- Ouverture des commerces ce dimanche avec animations variées dans les rues d'Epinal organisation d'Epi'Songe

- Une cinquantaine de motards Pères Noël ont défilé dans les rues d'Epinal pour une action solidaire organisée par FPMC88, 1.340 Euros ont été reversés à la MAS structure qui s'occupe de polyhandicapés à Epinal

16/12/2024 (Lundi)

- La rue Saint Michel fermée pour une semaine, démolition des immeubles (verrue) situés au bas de la rue, entre la carrière Desbuissons et le parking Q-Park

Une des principales entrées de ville qui voit passer quelque 10.000 véhicules jour



Revue d'actualité

15/01/2025

- La 32^e cérémonie du Mérite sportif s'est tenue à la Rotonde, Clémence Beretta a été sacrée sportive de l'année, Aubin Sparfel espoir de l'année

17/12/2024 (Mardi)

- Travaux d'étanchéité sur la toiture de l'espace cours
- Nomination d'un nouveau président au club de canoë-kayak Samuel ETIENNE en remplacement de Julien GASPARD

18/12/2024 (Mercredi)

- Comme chaque année avant les fêtes, les Spinaliens âgés de plus de 80 ans ont eu rendez vous à l'hôtel de ville pour y recevoir le colis des aînés
- Conférence sur le logement ouvrier dans les Vosges XVIII^e-XX^e siècle aux archives départementales des Vosges

19/12/2024 (Jeudi)

- Distribution de 1500 cendriers de poche pour mettre ses mégots où il faut
C'est une campagne nationale lancée par l'éco-organisme Alcome
Alcome verse quelque 30.000 Euros par an à la ville qui gère le ramassage des mégots jetés sur la voie publique
- Montant de l'amende sur Epinal 68 euros
- Une nouvelle classe orchestre va ouvrir à l'école du Chambeauvert

20/12/2024 (Vendredi)

- Pour fêter en musique ses 10 ans, grande soirée de concerts à la souris verte

21/12/2024 (Samedi)

- Commerce : du mouvement dans le centre-ville

22/12/2024 (Dimanche)

- Au centre culturel de Golbey, Oméga spectacles a convié Chantal Goya qui est venu chanter son célèbre Noël magique, en collaboration avec la municipalité de Golbey qui a offert les entrées aux moins de 12 ans en échange d'un jouet qui sera remis à des associations caritatives

23/12/2024

- La ville d'Epinal aurait économisé 520.000 Euros de masse salariale en 2024.

24/12/2024

- Jean Paul Mougeolle, le nouveau directeur de la sécurité de la ville

26/12/2024

- L'oiseau bleu torrificateur, bientôt la fin

27/12/2024

- Avenue des Templiers, balustrade effondrée montant minimum pour les travaux de réparation estimé 600.000 Euros
- Quai des Dogneville, le mur de soutènement au bord de la Moselle a besoin d'être conforté

28/12/2024

- Le mobilier de l'hôtel Azur vendu aux enchères pour 1.900 Euros, la licence IV pour 6.400 Euros

29/12/2024

- Victime d'un incendie dans la nuit du 2 et 3 mars 2024, la boulangerie Vinter va rouvrir en janvier 2025 dans un magasin provisoire

30/12/2024

- Le cinéma Palace va recevoir deux nouvelles salles

31/12/2024

- Les immeubles qui enlaidissaient l'entrée de la ville par la rue Saint Michel ont disparu !

01/01/2025

- Boisson chaude, part de brioche les spinaliens ont célébré la nouvelle année place des Vosges



Revue d'actualité

15/01/2025

02/01/2025

- Ouverture des soldes d'hiver

03/01/2025

- Amandine DELBART, nouvelle conservatrice du musée d'art ancien et contemporain (MUDAAC) et cheffe adjointe des sites culturels des Vosges. Elle arrive de Lyon - Réouverture en début 2026

04/01/2025

- Combien ça coûte de louer un stand au marché couvert ?
Pour moins de trois jours, c'est 11,90 Euros le m2
Pour trois jours, c'est 6,58 Euros le m2
Pour plus de trois jours, c'est 4,68 Euros le m2
Pour un stand de 25 m2 cela fait un loyer mensuel entre 120 et 300 Euros + électricité et eau

05/01/2025

- La brocante de l'AMI rouvre ses portes au public après huit mois de travaux (1.000.000 Euros)
Association professionnelle et sociale qui existe depuis 40 ans

06/01/2025

- Depuis le 6 janvier 2025, le centre hospitalier Emile Durkheim d'Epinal est en plan blanc

07/01/2025

- Le bâtiment de l'horloge pourrait être déconstruit fin 2025, il se situe au centre de la Magdeleine

08/01/2025

- Eden et Louise en tête des prénoms les plus donnés en 2024 à Epinal

09/01/2025

- Végétalisation : des plan(t)s à l'étude pour la place des Vosges

10/01/2025

- Vœux du maire Patrick NARDIN qui s'est tenu devant 500 personnes

11/01/2025

- Candidate officielle à une étape du tour de France depuis 2022, la cité des Images espère obtenir gain de cause pour l'édition 2026

12/01/2025

- Personne ne veut financer la démolition de l'ancien hôpital 2 M d'euros sont nécessaires,
L'ensemble immobilier s'étend sur 5 hectares

13/01/2025

- Valérie DAUTRESME qui était directrice des services de l'Education nationale des Vosges depuis janvier 2023 rejoint ce lundi le cabinet d'Elisabeth Borne

14/01/2025

- Habitat inclusif : un lieu de vie partagé est né à la vierge, d'autres existent rue Français, quai Michelet et bientôt à Bitola

A venir

- Le Planétarium vous invite mardi 21 janvier entre 20h et 21h30 pour une initiation à la reconnaissance des oiseaux de nos jardins
- Salon Planète et énergies au centre des congrès du 29 janvier au 2 Février
- Spectacle « Maxi Best-Of » à L'Auditorium de la Louvière le 11 mars à 20h30
(Spectacle poétique, décalé, pour une soirée inoubliable) organisation omegaspectacles.com



Revue d'actualité

15/01/2025

Actualité Région Grand Est (Gérard EGLINE)

Fermée depuis 2018, la ligne de train entre Nancy et Lyon reprend du service, "on prend ce qu'on nous donne"

Elle était réclamée par les usagers, notamment ceux du secteur de Neufchâteau dans les Vosges. La liaison par le rail entre Nancy et Lyon est rétablie depuis dimanche 15 décembre 2024. Le premier train de la nouvelle ligne est parti à 7h46, et doit parvenir à destination à 12h04. Il évite désormais de devoir passer par Paris, mais un seul aller-retour quotidien est prévu pour l'heure.

Surtout ne l'appellez pas TER ou *train express régional* : les usagers de la nouvelle ligne Nancy-Lyon prennent place dans un TET, un *train d'équilibre du territoire*.

Jusqu'à un an de délai pour un rendez-vous médical : découvrez quel est votre temps d'attente pour consulter un spécialiste

"le Grand Est est moins bien pourvu en spécialistes que la moyenne française", précise l'enquête. Comparé à la population, on compte 25% de psychiatre en moins et 10% d'ORL en moins que dans le reste du territoire.

Le nombre de praticiens a baissé de 7% en 10 ans dans le Grand Est, entre 2013 et 2023

Epidémie de grippe dans le Grand Est : le pic n'est pas encore atteint mais des hôpitaux sous pression

L'ARS du Grand Est insiste donc sur l'importance de la vaccination, en regrettant que seulement 20% de la population dite vulnérable (personnes à partir de 65 ans, personnes souffrant de maladies chroniques ou d'obésité, femmes enceintes, aides à domicile...) se soit fait vacciner cet hiver.

Elle rappelle que la campagne de vaccination contre la grippe, lancée le 15 octobre dernier, se prolonge jusqu'au 31 janvier. Et qu'il n'est pas trop tard pour se faire vacciner, d'autant plus que le pic de l'épidémie n'est pas encore atteint.

Carte grise : le prix va bientôt augmenter de 25 % dans le Grand Est

Le Grand Est sera l'une des régions les plus chères de France une fois l'application de cette taxe. Concrètement elle passe de 48 à 60 € par cheval fiscal pour compenser le manque à gagner des véhicules électriques qui en sont exonérés.

Albert Schweitzer, prix Nobel de la paix né il y a 150 ans : pourquoi son message reste d'actualité en 2025

Connu pour son engagement humanitaire, prix Nobel de la paix, un historien vient de publier une biographie qui lui est consacrée.

Salaires : l'écart de rémunération entre les hommes et les femmes bat des records dans le Grand Est

S'il tend à se réduire, l'écart de salaires entre les femmes et les hommes de la région est toujours flagrant. Selon les derniers chiffres de l'Insee Grand Est, publiés ce jeudi 12 décembre, ce taux s'élevait à 22 % en 2021, deux points de plus qu'à l'échelle nationale.

Histoire d'un village alsacien : de la ruralité heureuse à l'individualisme peureux jusqu'au vote extrémiste

Le village de Liebsdorf (400 âmes, pas de chômage, pas d'immigration) en Alsace a voté majoritairement (75 %) pour le Rassemblement national aux dernières élections. Pourquoi un village si tranquille est traversé par des idées extrêmes ?